

Castilla y León

Fotos: Rubén Cacho/ical



**LA CATEDRAL, LLENA**  
El templo catedralicio se quedó pequeño para acoger a los miles de mujeres y hombres que quisieron despedir al que fuera su arzobispo durante 27 años



**ARZOBISPO.**  
El nuevo presidente de la Conferencia Episcopal, Ricardo Blázquez, presidió el funeral en la Seo

# Valladolid despide al querido Don José y al santo obispo

El pueblo, decenas de prelados de toda España y cientos de sacerdotes abarrotaron la Catedral, junto a las autoridades

Jesús Fonseca

VALLADOLID- Entre lágrimas y muestras de pesar, miles de vallisoletanos, despidieron conmovidos y llenos de gratitud al que fuera su obispo durante 27 años y tienen por un santo, por su bondad, sabiduría y entrega hasta la extenuación. Decenas de prelados de toda España, encabezados por el cardenal Carlos Amigo y el arzobispo de Toledo y primado, Braulio Rodríguez, concelebraron junto a Don Ricardo Blázquez, actual arzobispo de Valladolid y presidente de la Conferencia Episcopal, la solemne eucaristía, con cientos de sacerdotes.

El Gobierno de España estuvo representado por su delegado en Castilla y León, Ramiro Ruiz Medrano. Junto a él, el alcalde de la ciudad, Javier León de la Riva, el consejero de la Presidencia, José Antonio de Santiago-Juárez, en nombre del

Gobierno autónomo, acompañado de la consejera de Hacienda, Pilar del Olmo, y el presidente de la Diputación, Jesús Julio Carnero.

«La irradiación apostólica de Don José tuvo en Valladolid, en el entorno de otras diócesis hermanas, y en la Iglesia de España, una influencia grande», destacó monseñor Blázquez, en una homilía que fue súplica confiada por el eterno descanso del muy querido arzobispo emérito y, a la vez, muestra de esperanza y expresión de gratitud por su ministerio, su persona y su vida. Los restos mortales de Delicado Baeza, que ha muerto en las Hermanitas de los Pobres, donde permaneció los últimos diez años de su vida, como un anciano más sin recursos, descansan ya en la Capilla del Sagrario de la Catedral vallisoletana, donde se celebró el multitudinario y sentido funeral.



**SACERDOTES**  
En la imagen, algunos de los cientos de párrocos de los pueblos y la capital vallisoletana que concelebraron el solemne funeral

**ARROPADO**

El riosecano Carlos Amigo y Braulio Rodríguez que sucedió a Delicado Baeza, al frente de la Diócesis-, reciben el cuerpo a la entrada de la Catedral



**AUTORIDADES**  
Representantes de la política, la cultura, el Ejército y la sociedad en general, también estuvieron presentes. En la imagen, Ruiz Medrano, León de la Riva, De Santiago-Juárez, Del Olmo y Carnero